



大岬小

本校教育目標

よく考え 進んで学ぶ子
思いやりがあり 助け合う子
ねばり強く やり抜く子
健康で たくましい子

令和6年度運動会

6月16日(日)、運動会を実施しました。全校児童が、運動会スローガン「本気バトル!! 光の速さで走りぬけ!!」に向かって、競技だけではなく、係活動などにも真剣に取り組んできた3週間でした。運動会の練習期間に入ってから、雨や寒い天気の日が続き、予定通りの練習を行うことができない場面もありました。そんな中、子どもたちは自分たちで考え、工夫して、練習に取り組みました。当日は、たくさんの保護者や地域の方々に見守れる中で、競技や係活動に全力で取り組み、練習の成果を発揮することができました。

運動会の開催に際し、父親PTAの皆様には、早朝から、グラウンドの整備やテントの設営などの会場準備、終了後の片づけをしていただき、母親PTAの皆様には得点係の仕事や終了後の掃除・後片づけなどしていただき、大変ありがとうございました。

また、宗谷岬町内会・東浦町内会の皆様には、たくさんの方々にご来校をいただき、がんばる児童にご声援をいただきましたことに心から感謝申し上げます。



AED講習会

もしもの事態に備えて、教員研修として自動体外式除細動器(AED)研修会を行いました。

児童が安心して学校生活を送れるように、このような研修も定期的に行っています。



大岬小では、ホームページを積極的に活用し、情報発信をしています。ぜひご覧ください。大岬小HP



7月の行事予定

日	曜	行事予定
1	月	研修日⑤ 4年生公開授業 5・6年学級レク
2	火	1日防災学校 フッ化物洗口
3	水	SC 来校 13:00~15:00
4	木	
5	金	フッ化物洗口
6	土	
7	日	
8	月	全校朝会④、参観懇談日 大掃除週間(~7/21)
9	火	職員健康診断 フッ化物洗口
10	水	分掌会議⑤ 職員健康診断
11	木	職員健康診断 ぶっくん
12	金	委員会前④ フッ化物洗口 職員健康診断
13	土	
14	日	
15	月	海の日
16	火	特別区域大掃除 フッ化物洗口
17	水	脊柱側弯症検査
18	木	ALT 来校③ 地引き網 (~7/23 までの間)
19	金	フッ化物洗口
20	土	
21	日	
22	月	通常区域大掃除 図書協力員来校
23	火	フッ化物洗口
24	水	クラブ③
25	木	ぶっくん
26	金	1学期終業式 5時間授業 職員会議
27	土	夏季休業 (~8/25)
28	日	
29	月	
30	火	
31	水	

1日防災学校の実施について

7月2日(火)に、地域全体の防災について考える機会として「1日防災学校」を企画しました。段ボールテントや避難ルームテントなど避難所開設のための実践や、津波を想定した裏山への避難など、体験型の防災訓練となっています。学校、保護者、地域が一丸となって取り組む防災学習です。たくさんのご参加をお待ちしています。

日時：7月2日(火)
10:20集合
12:00終了・解散
場所：大岬小学校体育館
※詳細は別紙プリントをご覧ください。



運動会への保護者からの感想

- 生徒1人1人が真剣に競技に取り組んでいる姿がとてまっかっよく、見ていてとても楽しかったし盛り上がりました。高学年が低学年の面倒をしっかり見ていて、まとまりがあって頼もしいなと感じました。みんなのがんばっている姿を見て、応援も力が入りました。勝ち負けもありますが、練習の成果は紅組も白組も発揮できていたのではないかと思います。お疲れ様でした。
- 運動会お疲れ様でした。小学校にাগり初めての運動会を見て、ジャンボリミッキーは懐かしくもあり、堂々と踊っている姿は素敵で、途中移動するところがありましたが、先生の話をしっかり聞いてたくさん練習したことが伺えました。一生懸命走っている姿や笑顔で競技を楽しんでいる姿からたくさん感動をもらいました。ありがとうございました。来年も楽しみにしています。
- 初めての行事、楽しんで一生懸命やっていて、見ている方も楽しめました。先生方もお疲れ様でした。
- 運動会お疲れ様でした。1人1人が全力で、とても生き生きしていました。2年生全員が無事終了されたことがとてもうれしいです。とても楽しそうな顔、家では見られない表情、我が子だけではなく全学年をいろいろな思いで観戦することができました。私自身の運動会を思い出したりしてとても素敵な運動会でした。これからもずっと笑顔が絶えない仲間であってほしいです。ありがとうございました。
- 運動会、見学させていただきありがとうございました。子どもたちが、楽しく頑張っている姿が素敵でした。この運動会で、いろいろな事を経験し成長してくれると思います。来年も楽しみにしています。先生方、お疲れ様でした。
- 小学校での初めての運動会、無事終了してよかったです。子どもたちの生き生きとした場面が見られ、元気いっぱいの姿にパワーを感じました。精一杯力を発揮し、目的を達成したことは、本人の自信とやる気に繋がったようです。ありがとうございました。指導してくださった先生方には感謝の気持ちです。ありがとうございました。

リサイクル活動

5月19日に実施しましたリサイクル活動へのご協力ありがとうございました。皆様のご協力によって、たくさんさんのリサイクル品を回収することができ、

品名	数量
新聞	3,150kg
雑誌	1,930kg
ダンボール	3,260kg
紙パック	155kg
アルミ缶	70kg
スチール缶	65kg
合計	8,720kg

12,920円の収益を得ることができました。この収益については、PTA会計の一部として、子どもたちのために活用させていただきます。

今後とも、ご支援とご協力をお願いいたします。